



Communiqué de presse Internationaux de GR de Thiais

Qualifications individuels Grand Prix : La nouvelle génération brille à Thiais

Thiais, le 29/03/2024

La relève de la gymnastique rythmique mondiale a illuminé le Palais Omnisports de Thiais cet après-midi, lors des qualifications du Grand Prix. Devant un public venu nombreux, les jeunes étoiles de la discipline ont offert un spectacle à la hauteur des attentes, laissant entrevoir de belles promesses pour les années à venir.

L'Ukrainienne Taisiia Onofriichuk, impériale

La compétition a été largement dominée par l'Ukrainienne Taisiia Onofriichuk, dont les chorégraphies puissantes et originales ont littéralement enflammé les Internationaux. Elle prend la tête du concours général, devant l'Italienne Tara Dragas et une autre représentante de l'Ukraine, Polina Karika, qui complète ce podium nouvelle génération.

Les jeunes Françaises bien placées avec de belles performances

Côté tricolore, Lily Ramonatxo réalise la meilleure performance française de la journée en prenant la 9^e place du concours général. Elle est suivie de Zoé Barr-Scialom (11^e), Maéna Million (12^e) et Margot Tran (14^e). Un jeune quatuor, qui a su défendre les couleurs de la France avec élégance et détermination.

Les gymnastes françaises qualifiées pour les finales individuelles du Grand Prix, qui auront lieu demain après-midi, sont :

Cerceau et Massues – Lily Ramonatxo
Ballon - Maéna Million
Ruban - Zoé Barr-Scialom

Rendez-vous demain pour les finales individuelles et ensembles, et pour le gala de clôture de la 36^{ème} Internationaux de GR de Thiais, toujours dans l'ambiance unique qui fait la renommée de cette compétition.

Toutes les informations concernant les Internationaux de Thiais de GR : <http://www.grandprixthiais.fr/>

Contact presse :

Julie Carron Sanson – Julie.sanson@ymail.com – 06.64.98.98.73

